

Le bac, la Coupe du monde, la grève SNCF, le mouvement des intermittents du spectacle ?
La réponse variera selon les interlocuteurs : la Coupe pour la plupart de nos élèves, les « mouvements sociaux » pour les militants, le bac pour un certain nombre de parents et de collègues.

Et si l'important était ailleurs ?

Dans notre quotidien scolaire, on ne parle pas des CAP (pédagogiquement, l'articulation contrôle continu/épreuve finale est un cas ... d'école intéressant) ; et pas trop non plus des Bac pro, des baccalauréats pourtant... Pour aérer les marronniers, la presse pourrait en parler. Mais non, ça reste des (futurs) ouvriers, malgré tout...

L'agression d'un jeune Rom, l'évacuation des campements sont signalés dans les journaux, peu présents dans les conversations. Et si l'on s'indigne beaucoup dans nos milieux de la présence du F-Haine, l'existence de cette xénophobie sauvage ou officielle devrait tout autant émouvoir. L'un de va pas sans l'autre.

Les grèves suscitent soit l'indifférence soit la grogne, soit la solidarité de principe. Mais le salarié moyen ne sait pas vraiment pourquoi les trains ne roulent pas. Et la lecture des journaux, télévisés ou pas, ne le renseignent pas vraiment.

Faire savoir et comprendre, c'est important, et nous sommes en manque dans ce domaine. D'où ce modeste site, qui est là pour dire qu'informer, expliquer, discuter, avec notre a priori d'égalité sociale, est vital.